

今年の夏は異様な大雨でした。

安佐南区、安佐北区にて大規模土砂災害が起き、  
現在も不明者の捜索が続いております。

青年部もボランティア等でお手伝い出来る事が有れば  
と思いますが、依然として実態を把握できていません。

被害に遭われた方も沢山おられると思います。

そして、沢山の方がお亡くなりになりました。

ご冥福をお祈り申し上げます。

## バーベキューランド ひろしま

8月17日(日)～19日(火)

広島駅南口エールエール地下広場にて、  
バーベキューランド ひろしま が開催されました。  
青年部は準備とお手伝いで参加して盛り上げました。



初日、ムシムシする暑さの中、早朝に集まり開催時間までに  
間に合うように会場設営です。

みんな、汗だくになりながら綺麗に会場作りが出来ました。



そして、18日(月)は担当部署に分かれてお手伝いです。  
子供さんやお母さんが楽しめるコーナーが沢山あります。  
理容体験コーナーは大盛り上がりです。この中から未来の  
理容師が誕生するかもですね！

子供さんのお母さん達も理容に興味を持って頂き、今度  
理容院へ散髪に行きたいと言って頂きました(\*^^)v



勿論、子供さん達がもっと楽しめるように、ぬり絵コーナーや  
クジ引きもあります。その間にお母さん達はシェービング、  
ネイルケア、ハンドマッサージで癒されて頂きました。



キッズダンスやけん玉、バルーンアートもあり、盛り沢山の  
イベントでした。青年部一同も、楽しく参加出来ました。  
これで、少しでもイメージアップして子供さんがご来店されると  
良いですね(\*^\_^\*)終了後、打ち上げで海鮮焼きを堪能(^o^)

北支部 BBQ

北支部青年部長 若山

7月28日(月)可部の南原峡キャンプ場にて、北支部青年部の  
バーベキュー&レクリエーションを開催しました。

当日は快晴、とは言っても森深い場所なので、海よりは遥かに快  
適でした。

11時集合だったのですが、場所取り兼ねて9時には現地入り。  
ヒマなので、炭火を起こして鳥手羽をスモークしようと準備して  
いたら、塩コショウ、アルミホイルを忘れていた事に気付き、さ  
らには15kgくらい持ち込んだ炭の半分以上を燃焼させてしまい、  
早くもグダグダ。

上等なお肉を用意していただいただけに、偽物ビールじゃイヤだ！とか  
のイチャモンはついたものの、お腹も満ちし、お酒も進み、  
チビッコ達もビンゴ大会で楽しそうにはしゃいでおりました。

川の事故が多いこの時期、ここ南原峡は深場の無い浅瀬の岩場な  
ので、子供連れでも安心して楽しめるのではないのでしょうか？  
ただ、道中に心霊スポットが存在しますので、日が落ちてからの  
移動はおすすめしませんよ・・・

この青年部通信は

組合員様だけでなく、ご家族様、スタッフ様にも見て頂きたいと思  
います。青年部の活動報告は広島県理容青年部ブログで随時更新  
しています。

お気軽にコメントもよろしくお願ひします。

<http://blog.livedoor.jp/jybnethiroshima/>